



そらしーど通信

第5号
発行日 2024年9月1日

代表理事挨拶

暑かったり、台風が当たりで落ち着かない毎日。皆さまいかがお過ごでしょうか？

私たち職員は、放デイ開所後、初の夏休み。毎日賑やかな子供たちの声を聴きながら夏の過ぎ行く様を感じておりました。

もっといろいろ企画して楽しい思い出を作つてあげられたらよかったですのが反省点です。

その代わりというわけではありませんが、9月28日・29日に一般社団法人 星つむぎの村さんをお招きして当法人のホールにてプラネタリウムを開催予定です。ただのプラネタリウムではありませんよ！宇宙旅行に行った感覚になる1時間です。子どもたちはもちろんですが、大人の皆さんにも体験していただきたいと思います。忙しい日常を一瞬でも忘れる時間になればいいと思います。対象は病児(者)・障がい児(者)・そのご家族・支援者・大切な方をお空に見送った方…。詳細はこれから発信しますので少しお待ちください。

そして、今回はこの夏、当法人の一大イベント【そらフェス 2024】のご報告です。駐車場をお貸し下さった萩荘小学校・中学校様。テント等を貸出してくださった萩荘市民センター様。ちょうどちん等のレンタルNPO法人ケアセンターいこい様。おゆずり会の寄付をしてくださった萩荘地区のご家庭の皆様。弱小法人の力になりたいと志願してくださいましたボランティアさん17名！その他、ご来場いただいた沢山の皆様の応援のお言葉をいただき、私たちは皆さんと共に前進していると実感できた貴重な時間でした。開催直前のゲリラ豪雨も吹き飛ばす楽しい時間。関係各位の皆様、本当にありがとうございました。

特定非営利活動法人 奏楽のたね 代表 伊藤 和美

そらフェス 2024<2024年7月27日>

「奏楽のたね」初企画として実施いたしました「そらフェス」。夜店あり、花火あり、キッチンカーあり、ステージ発表ありの、楽しいことばかり詰まった4時間でした。

そらフェス 2024 点描

- ① 玄関 : スタッフ手作り七夕飾りで歓迎
- ② ヨーヨー・スーパー ボールすくい : 子ども用プールに水流ありで実施！スーパー ボールは完売でした。
- ③ すづめ踊り : 【祭連（まづら）】の皆さんにご協力とご披露をしていただきました。いかがでしたか？
- ④ キッチンカー : かき氷・ソフトクリームなどスイーツ満載
- ⑤ 子ども出店 : 放デイの子どもたちを中心に準備期間に作成したものをプレゼントしました。
- ⑥ おゆずり会 : 赤荻幼稚園や近隣の皆さまのご協力をいただき、子ども用の服などが沢山集まり、おゆずりすることができました。
- ⑦ 夜店 : フランクフルト・焼きそば・レモネード・ジュース等、スタッフは大忙しました！
- ⑧ 花火 : 市販の花火で、打ち上げ花火に近い満足度にするためいろいろ苦慮しました。
写真に残せないのが残念です。

ありがたいことに当日ボランティアの皆さんのご協力もあり、120名を超えるご来場の皆さまを迎えることができました。ご来場の皆さんに励まされ成功裏に終えることができました。ありがとうございました。

そらフェス 2024 スナップ



スタッフ全員の記念写真です。 「開始前エイエイオー！」



①玄関に七夕飾り「いらっしゃいませ」



②人気のスーパー ボールすくい



③ステージの花！すづめ踊り



④スイーツ専門のキッチンカー



⑤「子ども出店」では、子どもたちが作った作品をプレゼントしました。 ⑥おゆずり会でーす！



⑦ やきそばください！・ジュースください！

⑧エンディング花火を見ています